

Hoy, en la Comisión de investigación del caso Koldo, en la comparecencia del exdirector del aeropuerto Adolfo Suárez-Madrid Barajas

Inmaculada Hernández: “Al PSOE le ha traicionado el subconsciente y vincula el viaje de Delcy con el rescate de Air Europa”

- La portavoz adjunta del GPP recuerda que el objetivo de esta comparecencia era responder sobre la llegada de Delcy Rodríguez al aeropuerto de Barajas, “pero el PSOE aprovecha la misma para defender la actuación del Gobierno en el rescate de Air Europa”
- La senadora del PP destaca que el ex director del aeropuerto descarga en el Ministerio del Interior toda la responsabilidad de lo ocurrido en la terminal

11 de noviembre de 2024.-

- La portavoz adjunta del GPP, **Inmaculada Hernández**, asegura que al portavoz socialista en la Comisión de investigación, “le ha traicionado el subconsciente y vincula el viaje de Delcy con el rescate de Air Europa”.
- Así lo ha dicho la senadora del PP, tras escuchar la intervención del senador del PSOE, Javier Ramírez, durante la comparecencia de José Antonio Álvarez Fernández, director del aeropuerto Adolfo Suárez-Madrid Barajas, la noche en la que Delcy Rodríguez aterrizó en la terminal madrileña.
- El objetivo de esta comparecencia era responder a todos los interrogantes de la llegada de Delcy Rodríguez al aeropuerto de Barajas la noche del 20 de enero del 2020, “pero el PSOE aprovecha la misma para defender la actuación del Gobierno en el rescate de Air Europa” destaca la senadora del PP.
- “Parece que al Partido Socialista le ha fallado el subconsciente, vinculando el viaje de Delcy con el rescate a la aerolínea”, asegura la senadora, quien recuerda que de esta operación tenía información al minuto Víctor de Aldama, gracias a las llamadas que Ábalos le hacía

en presencia de Sánchez.

- Hernández explica que Ábalos, Aldama, Koldo, y todos los guardias civiles premiados después por Marlaska, estuvieron aquella noche del 20 de enero de 2020 en Barajas. Quien no estaba era el hoy compareciente, José Antonio Álvarez Fernández, que “ha descargado en el Ministerio del Interior toda la responsabilidad de lo ocurrido en la terminal”.
- El ex director del aeropuerto ha insistido, una y otra vez, que “el control de aduanas depende de la Guardia Civil y el de fronteras de la Policía Nacional, y que nadie del Ministerio le informó de quién aterrizaba en Barajas esa noche”. La seguridad pública en los aeropuertos es responsabilidad del Ministerio del Interior.
- “Me extraña muchísimo que usted siendo el director del aeropuerto y con toda la repercusión mediática que tuvo el viaje de Delcy Rodríguez no se entere de nada”, se dirige la senadora al compareciente.
- “No me diga usted que no sabe que han entrado 40 maletas sin revisar a España y no pregunta a nadie. ¿No tiene curiosidad? Porque yo como ciudadana, tengo mucha inquietud y quiero saber qué ha pasado”, dice la senadora.
- Hernández lamenta que el ex director del aeropuerto no sepa si se hizo control de pasaporte a Delcy, ni si se revisó su equipaje. Tampoco ha podido explicar cómo se permitió el acceso a zonas restringidas del aeropuerto a la propia Delcy, a Ábalos o a Koldo sin tener ni tarjetas de embarque ni tarjetas de seguridad, denuncia.
- Sobre las grabaciones de aquella noche, José Antonio Álvarez asegura que las custodió hasta el 6 de junio de 2022, fecha en que las entregó en el Juzgado de Instrucción número 31 de Madrid. Pero ha dicho desconocer si después fueron destruidas, remarca la senadora.